



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 **協働する力** **がんばり抜く力**

体育スペシャル授業 5日

元新体操のオリンピックである東京女子体育大学教授の秋山エリカ先生が来校され、本校の3年～6年生にスペシャル授業をしていただきました。これは、南関町体力向上コンソーシアム事業の助言をいただいている秋山先生の研究の一環として小学生を対象に授業をしたいということで実現した授業です。秋山先生は、専門は新体操ですが、大学では、教員養成コースの幼児体育の講座を指導されているということもあり、子供たちを楽しく運動に向かわせるための指導も一流で、見ている教員も勉強になりました。楽しく運動に親しませながらも運動量を確保し、体力を高める素晴らしい授業でした。

また、授業の終わりにはリボン、ボール、こん棒、フープを使った新体操の技を見せてくださいました。子供たちは、秋山先生の技を見て大歓声を上げていました。とても楽しい体育の授業となりました。

二小の児童は、一昨年に元鉄棒銅メダリストで日本大学教授の水島宏一先生、今年、元オリンピックの江里口匡史さんの授業、そして今回の秋山先生の授業とオリンピックの授業を3回受ける機会があり、大変恵まれており、幸せだと思いました。



6年修学旅行 27日、28日

27日(日)から28日(月)まで、6年生の修学旅行でした。新型コロナウイルスが増えてきたこともあって大変心配しましたが、全員元気に参加し、無事に旅行を終えることができました。とても嬉しく思います。

修学旅行のメインである平和学習では、八木道子さんの被爆体験の講話を真剣に聞いていました。中には、涙を浮かべながら聞いている児童もあり、戦争の恐ろしさ、平和の尊さを考える機会になったことだと思います。その後も原爆資料館の見学やフィールドワークなどで熱心にメモを取る6年生の姿がとてすばらしかったです。夜は、ホテルから近い原爆資料館の公園の付近を散歩して、それぞれの部屋に戻って、サッカーワールドカップ(日本 VS コスタリカ)を観戦したようです。

2日目には、楽しみにしていたハウステンボスで予めグループで決めたアトラクション等を回り、お土産を買って思い出に残る1日となりました。感想を訪ねると全員が「楽しかったです。また行きたいです。」「まだ家に帰りたくないです。」と答えていました。素敵な思い出になったと思います。

持久走大会 8日

多くの保護者の方々の応援の下、校内持久走大会がありました。毎年、楽しみに思っている子供も、苦手意識を持っている子供もいますが、持久力を高める、自分を高める機会の1つとして頑張って走ったことが、すばらしいと思います。



玉名荒尾図工美術展表彰

絵画、版画、デザインの3部門の表彰がありましたので、入賞者を紹介します。

- 特選 3年 小竹 彩惟さん
- 特選 4年 山内 唯愛さん
- 入選 3年 雪野 杏さん、赤司 蓮太郎くん
- 入選 3年 立山 愛樹さん
- 入選 4年 田中 星乃さん、石坂 蘭華さん
- 入選 4年 釘崎 百花さん
- 入選 5年 浦部 海斗くん、園林 華凜さん
- 入選 5年 山本 亜純さん
- 入選 6年 小竹 結羽さん

おめでとうございます！